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Les conseils municipaux de Saint-Imier et Tramelan perpétuent la tradition d’une rencontre 

annuelle pour évoquer des problématiques communes et des enjeux d’envergure régionale. Les 

deux exécutifs se sont retrouvés le 2 mai au CIP.  

 

Plus de la moitié de l’exécutif imérien renouvelé, deux nouveaux maires, deux nouvelles chancelières : 

en ce début de législature, la composition de l’assemblée était pour le moins inédite ! Les présentations 

ont donc été de mise dans une ambiance chaleureuse et stimulante pour aborder la dizaine de thèmes 

à l’ordre du jour.  

 

Parmi ceux-ci, la pérennisation de la coopération entre les deux communes semble assurée par la 

volonté d’actualiser la charte de collaboration signée en 2010. Le champ d’application de cette dernière 

pourrait évoluer après consultation de différents services communaux. 

 

L’épuisement de l’offre de terrains et bâtiments à disposition du secteur industriel constitue un point de 

préoccupation général. Les pôles de développement économique des Lovières à Tramelan et de la Clef 

à Saint-Imier représentent pour ainsi dire les dernières opportunités d’implantation dans le Jura bernois 

et des solutions devront être imaginées avec les partenaires cantonaux.  

 

Au niveau du canton justement, la mise en consultation du Conseil exécutif concernant le centre de 

formation centralisé pour le Service de défense et la Protection civile soulève des inquiétudes. Il semble 

pour le moins nécessaire de maintenir un centre de formation dans le Jura bernois.  

 

Le sport tient toujours une place importante dans les discussions entre les exécutifs qui sont sollicités 

par les clubs locaux pour trouver des solutions face aux aléas météorologiques. Les usagers comme 

les ligues souhaitent le développement d’infrastructures accessibles à toute saison. Des collaborations 

intercommunales pourraient permettre de répondre à ces besoins. Mobilité et tourisme ont également 

été abordés durant cette riche session. 

 

La séance s’est conclue par les adieux et remerciements de l’exécutif tramelot à M. Beat Grossenbacher 

qui quitte son poste de chancelier municipal de Saint-Imier ce mois-ci. À n’en pas douter, le travail de 

collaboration entamé ces dernières années sera perpétué et fructueux.  

 

 

 

 

 

 
Informations complémentaires :  

 

M. Corentin Jeanneret M. Hervé Gullotti 

Député-Maire de Saint-Imier Maire de Tramelan 
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